

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com Espero que todos hayan tenido un largo y maravilloso.

fin de semana y estarás descansado y listo para partir..

Esta mañana, en el mercado previo, se negocian los futuros sobre índices bursátiles y el petróleo crudo..

a la baja, mientras que el oro cotiza al alza en el mercado previo el martes por la mañana..

Ahora, están sucediendo muchas cosas en el mercado previo esta mañana..

Uno de los grandes titulares es que Capital One está comprando Discover..

Capital One, por supuesto, cotiza a la baja.

esta mañana, mientras que Discover cotiza al alza en el mercado previo..

Mercado..

Ahora, esta semana, viene NVIDIA.

con las ganancias, y eso ciertamente podría sacudir el mercado..

También vamos a ver las actas de.

la última reunión de la Fed que, de nuevo, ciertamente podría perturbar el mercado..

Ahora, mirando un gráfico semanal del VIX,.

Estamos entrando en lo que estacionalmente es un período fuerte para el VIX..

Si nos remontamos a 2023, se puede ver que tuvimos un par de semanas en las que realmente.

se disparó antes de retroceder y bajar de nuevo..

Esperamos que eso vuelva a suceder en 2024..

Por supuesto, el aumento del VIX es negativo para las acciones..

Pensábamos que empezó el martes pasado con un gran repunte en el VIX, pero el mercado.

retrocedió hacia el final de la semana..

Seguimos siendo optimistas a largo plazo en el.

mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 15..

02 del próximo viernes..

Ahora, si observamos el gráfico diario del VIX, podemos ver ese pico el martes y.

luego retrocedimos el miércoles, jueves y avanzamos un poco el viernes..

Pero todavía vamos a ser a corto plazo..

bajista en el mercado mientras el VIX continúe cerrando por encima de 13..

40 el martes..

Y puede ver que la línea de tendencia inferior está comenzando a subir..

Entonces, si no cerramos por debajo de 13..

40 el martes, luego habrá un nivel más alto el miércoles, jueves y viernes..

Ahora, la semana pasada estábamos hablando de la.

S&P 5.000, y pudimos superarlo y operar por encima de él..

terminamos la semana.

cerrando por encima de él, pero actualmente estamos cotizando por debajo de ese nivel.,

por lo que no se mantendrá en el mercado previo el martes por la mañana..

Ahora, una vez que superamos el S&P 500, 5.,

000, estábamos mirando para ver cuánto tiempo aguantaría..

Desafortunadamente, no dura tanto..

Estamos cotizando por debajo de ese nivel en el mercado previo..

Y mirando el SPY ETF, cerramos el viernes justo por debajo del nivel de \$500, y.

están cotizando a la baja en el mercado previo esta mañana..

Ahora, mirando el gráfico diario del Dow.

Diamantes, generamos una señal de venta el martes..

Ese fue el único índice importante que lo hizo..

Y luego volvimos el jueves, con una señal de compra..

Así que comenzamos esta semana con todos.

los principales índices ETF en señales de compra en este momento..

Lo primero que buscamos en los gráficos semanales es si vamos a ver un retroceso..

en el mercado ya que cerró por debajo del mínimo de la semana anterior..

Para el Dow Jones, desde el mínimo de octubre, no ha sucedido eso..

En el caso del S&P 500, ciertamente lo hicimos..

Y para el Nasdaq 100, también tuvimos una semana en la que cerramos por debajo del nivel de la semana anterior..

bajo, pero no hemos tenido ninguna caída a la baja..

Entonces, cada vez que hay un evento de un bar, ya sea que estés viendo un diario o un.

gráfico semanal, estamos buscando un seguimiento en la misma dirección, y usted puede.

Hemos tenido reversiones completas al alza..

De nuevo, es lo primero que buscas..

No es todo lo que buscas, pero es el.

Primero hay una señal de que algo está a punto de cambiar y luego buscamos la confirmación..

Así que estamos buscando un cierre por debajo del último.

mínimo de esta semana para ver si el mercado está listo para bajar..

Ahora bien, una señal alcista la semana pasada fue una.

Hay mucho interés en empresas de mediana capitalización, pequeña capitalización y microcapitalización..

Puede ver el Russell 2000 cotizando hasta el máximo anterior, y el Russell.

Las microcapitalizaciones también cotizan hasta el máximo anterior..

Luego, mirando al mercado canadiense, los iShows para el TSX-60 tuvieron una semana salvaje..

Negociamos a través del canal inferior..

línea y luego terminó la semana alcanzando un nuevo máximo..

Esa fue una semana bastante salvaje..

Una acción que está en las noticias esta mañana y que está en el TSX-60 es Loblaw..

Hacen un gran anuncio, gastan mucho dinero y crean muchos puestos de trabajo..

Veamos cómo reacciona el mercado ante esa noticia..

Pero como puede ver, a la acción le está yendo increíblemente bien en este momento..

Ahora bien, lo que funcionó la semana pasada fue que en realidad las acciones energéticas canadienses fueron las grandes.

ganadores, más del 4%, no lo suficiente como para darnos una señal de compra semanal, pero sí suficiente.

para extender la señal de compra diaria que comenzó recientemente..

Hicimos un nuevo récord para este movimiento y.

comenzó a superar el máximo de hace un par de semanas..

Y estamos estancados en los 200 y 100 días..

promedios móviles, buscando ver si podemos superar eso esta semana..

Las acciones de energía de EE.UU. también fueron grandes ganadoras, con un aumento de 2 puntos..

71% y viceversa con una señal de compra semanal..

Ahora, revisando el Dow 30 esta mañana, noté que había tres Dow 30.

acciones que generaron señales de venta semanales la semana pasada, incluidas Apple, Amgen y.

Cisco, todos han vuelto a las señales de venta semanales..

Ahora, un par de acciones que no aparecen en señales de venta semanales..

Tenemos a Home Depot con ganancias,.

y superaron las expectativas, pero no dejaron contentos a los inversores esta mañana..

Y en el gráfico diario, estamos viendo una nueva señal de venta diaria para Home Depot..

Por otro lado, tenemos a Walmart fuera..

con ganancias, y Walmart cotiza al alza en el mercado previo esta mañana..

Así que Walmart gana, Home Depot pierde el martes por la mañana..

Ahora, Apple vuelve a tener una señal de venta semanal..

y sólo quiero mirar a Apple por un minuto..

Estamos viendo un gráfico diario aquí..

Puedes ver que alcanzamos su punto máximo en diciembre..

Luego llegamos a fin de año y luego.

Hicimos un mínimo más alto y luego comenzamos a subir..

Luego realmente hicimos un máximo más bajo,.

y después de ese máximo más bajo, hicimos un mínimo más bajo..

Entonces ese es un patrón que queremos romper..

Desafortunadamente, en febrero, parece que.

Recientemente alcanzamos un máximo más bajo y ahora veremos si podemos alcanzarlo..

un mínimo más bajo y ver si ese patrón continúa..

Ahora hay mucho apoyo en el 181..

25 niveles..

Sí, lo hicimos por debajo varias veces, pero retrocedimos muy rápidamente..

El 181..

El nivel 25 es el máximo de octubre..

Ahora, si miramos cuándo empezamos a operar por encima de ese nivel al principio.

de noviembre, la mayor parte de la actividad comercial ha sido entre 181..

25 y 193. 75..

Sí, negociamos por encima de él, pero la mayoría.

de la actividad comercial se ha situado entre esos dos niveles..

Si comenzamos a descomponernos y eliminamos ese mínimo reciente, entonces 175 y 168..

75 entran en juego..

Así que ten en cuenta eso..

Terminemos mirando el mundo de las materias primas..

Empezando por los metales, tuvimos una buena semana de alza para el cobre..

No lo suficiente como para darnos una señal de compra, pero las existencias de cobre subieron bastante..

Nuevamente, no es suficiente para darnos una señal de compra semanal..

El oro terminó la semana con una señal de venta..

Esto se está revirtiendo en el mercado previo de esta mañana..

El GLD, por el contrario, no generó señal de venta..

Necesitamos un cierre por debajo de 185..

82 el próximo viernes..

Y luego, mirando las acciones de oro, teníamos.

el GDX cierra ligeramente a la baja en la semana después de alcanzar un mínimo agradable la semana pasada..

Tuvimos un nuevo mínimo para el XGD y luego cerramos ligeramente a la baja durante la semana..

Situación similar para los mineros de oro jóvenes..

El precio de la plata subió considerablemente la última vez..

semana tanto para el contrato de Futuros como para el SLV..

Desafortunadamente, los mineros de plata terminaron la semana a la baja, por lo que el interés en.

Los mineros de plata necesitan ponerse al día. Podría hacerlo esta semana..

Luego, si miramos el petróleo crudo, todavía estamos en una señal de compra y cotizamos al alza..

Desafortunadamente, el gas natural bajó otro 10% y cambió..

Si analizamos la estacionalidad del gas natural,.

Este es un período muy débil y el período más débil del año..

A medida que nos acerquemos a marzo, esperamos que la estacionalidad entre en acción y que.

los precios del gas natural comiencen a subir..

Las acciones de energía, como mencionamos, subieron durante la semana..

No es suficiente para darnos una señal de compra semanal..

en Canadá, pero recibimos una señal de compra semanal en EE.UU..

Por supuesto, las acciones de energía en los EE.UU., mucho.

de ellos tienen presencia global, cosa que no tienen las acciones canadienses de energía..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que vamos a ver.

algunas ventas en la apertura el martes por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez oirás mi voz el miércoles por la mañana..

Y el miércoles por la mañana, vamos a.

Eche un vistazo más de cerca al mercado de valores canadiense..